



## Groupama Immobilier dans "Les Réflexions de l'immobiliers"

Categories : [Actualités](#)

Dans la revue de l'IEIF - Institut de l'Épargne Immobilière et Foncière, découvrez les contributions de Jean-François Le Téo, Directeur Digital et Transformation, Anne Keusch, Directrice du Développement durable et de l'Innovation et Chloé Papet, Chargée de Développement durable et de l'Innovation chez Groupama immobilier.

Groupama Immobilier s'engage aujourd'hui, à mettre en œuvre des actions concrètes en choisissant d'adopter un modèle d'économie circulaire et de favoriser la biodiversité.

Les innovations dans le numérique est un possible levier de réduction des impacts des activités humaines et également un outil de mesure efficace des ressources et de biens déjà existants permettant ainsi d'améliorer la valorisation des patrimoines gérés dans une démarche plus favorable pour l'environnement.

4 actions par Groupama immobilier sont menées :

- Le développement de la construction bas carbone avec le Booster du Réemploi initié par Groupama immobilier, pour faire du réemploi de matériaux la pratique d'usage dans l'immobilier et la construction.
- La biodiversité avec VERTUO permettant de faire de la gestion de l'eau de pluie, une réponse plus innovante pour les maîtres d'ouvrage.
- La Géothermie avec Accenta.ai proposant une solution innovante efficace et moins coûteuse pour les systèmes de chauffage et de climatisation des bâtiments.
- L'amélioration de la performance énergétique des bâtiments dans le cadre du Décret Tertiaire en collaboration avec Eqinov et Deepki

Retrouvez les deux extraits dans " Les Réflexions Immobilières":

[RI95\\_ Le Téo](#)

[RI95\\_ Keusch Papet](#)